

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

JMJ de Panama : la photo qui a fait le tour du monde



Prise le 22 janvier 2019, à Panama, cette photo a fait le tour des réseaux sociaux. Elle montre le souverain pontife dans sa papamobile bénissant de loin un jeune en fauteuil roulant porté à bout de bras par ses amis au milieu de la foule. Une scène aussi émouvante qu'amusante qui rappelle, dans l'Évangile de Marc, l'épisode où Jésus bénit un paralyté que ses compagnons ont descendu en faisant... un trou dans le toit d'une maison.

L'amitié plus forte que tout

Dans le fauteuil, Lucas, un jeune panaméen de 17 ans. Paralyté, il ne peut ni parler ni marcher, ce qui ne l'empêche pas de communiquer à l'aide d'un smartphone et de vivre pleinement sa foi chrétienne. Le photographe a délibérément choisi de diffuser la photo en noir et blanc afin de rendre « les émotions plus perceptibles ». De plus, le tee-shirt blanc du garçon et l'habit blanc du pontife argentin semblent se répondre. Cet instantané illustre de façon palpable la beauté de l'amitié. Ici, l'expression « une foi à déplacer les montagnes » prend tout son sens.